

Una delegación de la universidad Unipanamericana visita MU

25/04/2012

La delegación colombiana de Unipanamericana está compuesta por cinco miembros que trabajan en diversos sectores de la enseñanza. Los dos primeros días la delegación visitó las facultades de Ciencias Empresariales y la Escuela Politécnica Superior. El resto de los días los centrarán en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, en Eskoriatza.

Ésta es la delegación de la Unipanamericana que visita MU:

- **María de los Ángeles Briceño** (decana de la Facultad de Empresariales)
- **Maria Elena Cárdenas** (decana de Educación)
- **Diana Patricia Santana** (decana de Comunicación)
- **Aída Judith Daza** (gerente de Servicios Empresariales)
- **Gina Bernal** (responsable de Internacionalización)

El grupo Mondragon participa con un 20% en la Unipanamericana, a través de la empresa MEI, Mondragón Educación Internacional.

